

SUPER Cuidadores se une a la celebración del Día Internacional de La Familia con servicios dedicados a ellos

- *Entre los servicios destacan la formación, la asistencia online, la ayuda para tramitar prestaciones públicas y la búsqueda de cuidadores*
- *Los cursos que se ofrecen cuentan con el apoyo de UNIR, la Universidad en Internet*

Madrid, 14 de mayo de 2015

[SUPER Cuidadores](#) (1) la empresa de formación y asistencia a los cuidadores familiares y profesionales de personas Mayores, con Discapacidad y/o Dependientes, impulsada por la [UNIR, la Universidad Internacional de La Rioja](#), quiere celebrar el Día Internacional de La Familia dando a conocer su pestaña desarrollada especialmente para cubrir sus necesidad.

La familia es uno de los pilares básicos de la sociedad y al igual que existen muchos tipos de familias, cada una con sus peculiaridades y necesidades, los servicios de SUPER Cuidadores se adaptan a lo que necesitan.

Esta sección ofrece más de [100 temáticas formativas](#), que duran desde 1 hora a 600, con el método contrastado de la UNIR, la Universidad en Internet. Un método online que permite realizar los cursos desde cualquier dispositivo que tenga conexión a Internet. Además, todos los cursos cuentan con un seguimiento personalizado que se realiza a través de la figura del tutor.

Entre los cursos destacan aquellos dedicados al cuidado de los niños y adolescentes en edad escolar, una Escuela para Madres y Padres o clases para lograr la tan ansiada conciliación familiar.

Las familias también pueden disfrutar de otra serie de beneficios como un servicio de asistencia online, ayudas para tramitar las prestaciones públicas, un servicio de búsqueda de cuidador y productos, servicios y aplicaciones que les pueden interesar.

La Asamblea General de las Naciones Unidas proclamó el 15 de mayo como el Día Internacional de la Familia. El objetivo era aumentar el grado de concienciación sobre de los temas relacionados con ella y fomentar los lazos familiares.

De esta forma se refleja la importancia que para la comunidad internacional tienen las familias, ya que es un lugar de crecimiento donde las personas encontramos protección y seguridad.

- (1) **SUPER Cuidadores** es una empresa que cubre una necesidad social: la atención, formación y asesoramiento a los cuidadores y familiares de personas Mayores o con algún tipo de Discapacidad y/o Dependencia. Nuestro objetivo es mejorar la calidad de vida de los cuidadores familiares y profesionales, así como la de las personas a las que cuidan.

La página web proporciona a estos colectivos toda la ayuda que puedan necesitar. Para ello, gratuitamente, elabora y selecciona información médica, psicológica, legal, de investigación, ocio, ejercicio y terapia ocupacional de interés, para apoyar a los cuidadores y dependientes.

Ofrece una amplia oferta formativa, tanto en tipología de formatos (cursos, clases, certificados de profesionalidad, etc.) como en duración (desde 1 hora a cientos de horas). También dispone de un servicio de atención y asistencia online, tanto para cuidadores familiares como profesionales, en aras a resolver todas las dudas que puedan tener, así como un recomendador de productos, servicios y aplicaciones móviles de interés. SUPER Cuidadores también proporciona cuidadores profesionales y empleados de servicio doméstico cualificados a las familias e instituciones, y se preocupa de ayudar a la empleabilidad de los cuidadores a los que forma, mediante la gestión de su bolsa de empleo.

SUPER Cuidadores es "la Universidad de los Cuidadores".

Comunicación SUPER Cuidadores

Marta Ardizone marta.ardizone@unir.net

[Tel: 91 567 43 85 Ext. 314](tel:915674385)
